

## 今後も、ドライバーの取り締まりを徹底していく！

＜ストップ飲酒運転＞ かからぬ歯止め 北海道内上半期の逮捕摘発480人

2016/07/20 07:00

北海道内で1～6月にかけて、道交法違反（酒気帯び運転、酒酔い運転）の疑いで逮捕、摘発された人が、前年同期比36人増の480人に上ったことが道警のまとめで分かった。道の条例で定めた初の「飲酒運転根絶の日」（13日）から18日までに飲酒運転で56人が逮捕、摘発された。道警は「検問などを強化した結果とみられるが、今後も悪質なドライバーの取り締まりを徹底していく」としている。

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇  
◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

子供・高齢者は、動く赤信号！

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

## 酒気帯び運転、信号待ち車に追突・・・玉突き事故・・・女性や男児らけが

◇酒気帯び運転・・・大半が、信号待ち車に追突◇  
◇信号待ちで、停車している場合は・・・後方からの車にも注意しましょう◇

2016年7月19日(火)22時35分

埼玉県の警察は17日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、無職の男性容疑者（77）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午後6時5分ごろ、酒気を帯びた状態で乗用車を運転、埼玉県の間道で、信号待ちの乗用車に追突し、乗用車がさらに前方で止まっていた軽乗用車に衝突する玉突き事故を起こし、乗用車を運転していた女性（36）と同乗の男児（12）、軽乗用車を運転していた男性（53）の首などに軽傷を負わせた疑い。容疑者の呼気から1リットル当たり0・25ミリグラムのアルコールが検出されたという。同容疑者は容疑を認め、「酒を飲んで自動車を運転し、車に衝突したことは間違いない」と供述しているという。

## 携帯電話の使用か？ 居眠り運転か？

観光バス追突、4人死亡、37人ケガ

(2016/07/18 23:30)

17日午後6時、韓国を走る高速道路で、観光バスが前を走る車に突っ込んだ。現地メディアによると、5台が巻き込まれて4人が死亡し、37人がけがをした。バスの運転手は「車が見えたので急に車線を変更し、事故になった」と話しているが、事故を捉えた映像では直前に車線変更はなかった。ブレーキの跡もなかったため、警察は居眠り運転か携帯電話の使用について重点的に調べている。

## 交差点 側道から出てきた・・・バイクとトラックが出合い頭に衝突

バイク運転の60代男性死亡

◇相手は「避けない」、「止まらない」・・・かもしれない◇

2016年7月14日(木)15時5分

14日午前9時40分、神奈川県の交差点で「トラックとバイクの事故で男性がけがをしている」と110番通報がありました。警察官らが駆け付けるとヘルメットをかぶった男性が頭から血を流して倒れていて、意識不明の重体で搬送され病院で死亡が確認されました。警察によりますと、トラックの側面にバイクが衝突した跡があったということです。側道から出てきたバイクが出合い頭にトラックと衝突したとみられています。

## 共和町 カーブ、ガードロープに衝突、バイク男性死亡

◇バイクをみかけたら(特に、複数でツーリング)・・・十分注意しましょう◇  
◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016/07/19 11:48

【共和】18日午前10時50分ごろ、後志管内共和町老古美（おいこみ）の道道で、札幌市の理容師の男性（41）のバイクがガードロープに衝突した。男性は頭などを強く打ち、8時間半後に搬送先の病院で死亡した。岩内署によると、現場は片側1車線のカーブ。

## 渋滞最後尾の乗用車にトラック追突、乗用車の2人死亡

◇車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう◇  
◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年7月14日(木)15時44分

14日午前9時ごろ、兵庫県の阪神高速湾岸線で、トラック2台と乗用車2台がからむ事故があった。消防などによると、渋滞の最後尾にいた乗用車にトラックが追突したはずみで、玉突き事故になったとみられる。この事故で、乗用車を運転していた40代の男性と、30代とみられる男性の2人が死亡した。また、トラックを運転していた60代の男性は、軽傷となっている。